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/ 	Súmula: Requer informações ao/Podei Executivo 
sobre o atendimento de podologi no município de 
Itapevi 

REQUEIRO à Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma regimental vigente, 
que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Prefeito do Município de Itapevi, aos 
cuidados da secretaria competente, solicitando as informações, a saber: 

1. Há no município programas de atendimento pelo SUS, com a especialidade em 
podologia? 

2. Os pacientes diabéticos da rede pública de saúde, que recebem encaminhamentos 
para um profissional de podologia, são atendidos pelo SUS? Se positivo em quais 
unidades de saúde o município oferece este serviço? 

3. Quais os critérios para atendimento com um podólogo? 
4. O município tem interesse em aumentar este serviço prestado? Existe fila de espera 

para este tido de atendimento? Quantas pessoas há na fila aguardando uma vaga? 

Justificativa 

Senhor Presidente; 
Senhoras Vereadoras; 
Senhores Vereadores; 

O presente requerimento tem escopo meramente fiscalizatório, e ainda questiona o 
executivo sobre atividades físicas desenvolvidas e especializadas em podologia. 

Haja vista, a relevância do tema, solicito apoio dos nobres pares para aprovação do 
requerido. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 20 de agosto de 2021. 

4ago "da ilvaSantoE 
Vereador Thiaguinho Silva 

Vice-presidente 


